

COMPOSTAJE EN BOTELLAS

En el boletín del 3 de febrero de 2022 se informa la realización de un taller para aprender a compostar en casa.



En el taller se explicaron los principios básicos del compostaje. La asistencia ha sido de 8 participantes.



Ningún asistente sabía que era necesario traer material de casa. Cada asistente cortó, según patrón, una botella de agua y se llenó con una mezcla de tierra y verduras cortadas.

Cuando se mostró la compostera del huerto y se removió el contenido se vio que habían germinado semillas de calabaza que se rescataron en semilleros, algunos de los cuales se llevaron a casa y otros se quedaron en el invernadero.

